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Sesión Nº E51, extraordinaria                                                               20 de octubre de 1949

Quincuagésima primera sesión (extraordinaria) verificada por el Consejo Universitario a
las nueve  horas y treinta minutos del veinte de octubre de mil novecientos cuarenta y
nueve con asistencia del señor Rector, Lic. don Fernando Baudrit, quien presidió, de los
señores Decanos Ing. González, Prof. Cortés, Lic. Gómez, Ing. Baudrit, Ing. Peralta,
Lic. González, Dr. García, Prof. Monge, Prof. Portugués, el Representante Estudiantil
señor Terán y el Secretario General Prof. Bonilla.

ARTÍCULO 01. Se leyó y aprobó el acta de la sesión anterior.

ARTÍCULO 02.   Fue juramentado como Licenciado en Leyes don Ulises Valverde
Solano.

ARTÍCULO  03.  A  moción  del  Lic.  don  Everardo  Gómez,  se  acuerda  enviar  a  la
Universidad de San Carlos y al señor Embajador de Guatemala en Costa Rica un
mensaje  de  condolencia  y  solidaridad  con  motivo  de  las  desgracias  ocurridas
recientemente en la hermana República.  Se deja a cargo del Lic. Gómez la redacción
del cable y notas correspondientes y se autoriza el pago de los gastos que demande.

ARTÍCULO  04.  El  señor  Rector  explicó  que  uno  de  los  diputados  de  Asamblea
Constituyente pedirá revisión de los acuerdos relativos a fijar las rentas que el gobierno
debe dar  a  la  Universidad  en suma del  diez  por  ciento  que  probablemente  sería
tramitada esa solicitud en las sesiones de hoy o mañana,  por  lo  cual  solicita  que
profesores y alumnos asistan a las barras.  El Consejo así lo dispone.

ARTÍCULO 05. El señor Rector explicó que la sesión se ha convocado para aprobar
definitivamente  la  Ley  del  Colegio  de  Microbiólogos  ya  que  ha  habido  algunas
observaciones sobre las disposiciones que el Consejo ha tomado en ese sentido. Se
pregunta si sería conveniente elevar el proyecto a estudio de la Facultad de Ciencias.

El Lic. González explica cuales fueron los antecedentes del proyecto haciendo ver que
si bien redactado por la denominada asociación de bacteriólogos, en la época de su
redacción  fueron  invitados  los  bacteriólogos  titulados  a  tomar  parte  en  las
deliberaciones.  Además,  en  la  sesión  celebrada  recientemente  en  la  Facultad  se
abordó  el  problema  y  se  discutió  ampliamente  el  asunto,  siendo  su  opinión  que
probablemente la Facultad se inclinaría por recomendar el  proyecto. Hace ver que
todos los interesados están ampliamente enterados de los antecedentes y texto del
proyecto.

En igual sentido se expresó el Ing. González considerando en realidad innecesario
elevar  a  la  Facultad  el  proyecto  por  ser  de  conocimiento  de  los  profesionales
interesados que la forman y estar de acuerdo los alumnos de la Escuela con el texto
presentado.

Se resolvió entonces por innecesario, no remitir el proyecto a la Facultad y entrar a su
discusión artículo por artículo.
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Sesión Nº E51, extraordinaria                                                               20 de octubre de 1949

El señor Rector hizo algunas sugerencias de las que la Secretaría tomó debida nota y
estando todos de acuerdo se dispuso que se redactara con base en esas indicaciones
un nuevo proyecto y fuera discutido definitivamente en la próxima sesión.

A las once y cuarenta y cinco se levanta la sesión.

Fernando Baudrit Solera                                               Abelardo Bonilla Baldares
Rector2                                                                            Secretario

NOTA: Esta es una copia del Acta original manuscrita, tomo 5, folio 318, la cual se encuentra en la Unidad de Información
del Centro de Inforpmación y Servicios Técnicos, (CIST), del Consejo Universitario.

2 El acta firmada se encuentra en el Tomo Original de Actas.
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